

Evacuación

Señor Director:

Como alguien a quien le tocó experimentar recibir mensaje de evacuación por el incendio cerca de mi casa el sábado pasado, quisiera sugerir una mejora a los mensajes de evacuación de Senapred.

Cuando no se tiene electricidad y el celular prácticamente no tiene señal, sería útil que Senapred, además de informar que se tiene que evacuar tu sector, informe hacia dónde. Uno no sabía realmente dónde estaba el resto de los focos de incendio. Si uno estaba en Quilpué, no sabía si tenía que ir hacia Viña o hacia Limache. Ello puede generar aún más ansiedad, más congestión vehicular y más problemas para todos si uno se equivoca. Creo que esta modificación al mensaje de evacuación podría ayudar mucho a ahorrar

preciosos minutos que salven vidas.

En mi casa estábamos listos para evacuar con lo indispensable, atentos al humo y a todas las señales posibles, pero a pesar de estar escuchando una radio a pilas y viendo los grupos de WhatsApp cuando se podía, con la poca señal de celular que nos llegaba de forma intermitente, llegado el momento no sabíamos hacia dónde dirigirnos.

Este megaincendio ha tenido muy dolorosas consecuencias para la gente que lo ha perdido todo en sus hogares, e irreparables consecuencias con la pérdida de tantas vidas. Al menos aprendamos algo para la próxima emergencia.

KARIN USACH FRANCK